
ポスター
セッション
の様子

ポスターセッションはもう少し
スペースに余裕がほしかったが
有意義な内容だと思う。

ポスターセッションは、久しぶりに合成の
研究に触れることができて楽しかった。

面白い発表を
聞くことができし、
質問もでき、有意義な
時間だった。

今後もっと幅広い分野
の発表を期待したい
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